

LiveNow
asesoría de viajes

DESCUBRIENDO AUSTRALIA, SALIDA 13 MARZO



7276 EUROS - 15 DÍAS

ITINERARIO

DÍA 13 MARZO - MADRID /BARCELONA - MELBOURNE

Salida en vuelo de línea regular con destino Melbourne. Noche a bordo.

DÍA 14 MARZO - MELBOURNE

Llegada a Melbourne . Recepción en la zona de llegadas del aeropuerto para realizar el traslado al alojamiento.

Alojamiento MELBOURNE VIBE HOTEL

DÍA 15 MARZO MELBOURNE

Desayuno en el hotel. Por la mañana nos encontraremos con nuestro guía local para visitar la ciudad. Descubriremos por qué Melbourne fue votada la ciudad con la mejor calidad de vida del mundo durante siete años seguidos! Desde sus comienzos como el estallido de una ciudad de tiendas de campaña en la década de 1830 hasta hoy, Melbourne se ha convertido en una ciudad internacional de reputación mundial. Dinámica y cosmopolita por igual, es hoy la capital deportiva y cultural de Australia. Veremos algunos de los lugares emblemáticos de Melbourne, como Federation Square, el MCG y el mundialmente famoso recinto deportivo. También visitaremos la Catedral de San Patricio e iremos hacia el sur hasta el lago Albert Park, sede del Gran Premio de Australia de Fórmula 1. Continuaremos hasta el famoso barrio costero de St Kilda, donde se encuentra la playa más famosa de Melbourne, hasta llegar a Brighton, donde podrá ver los palcos de la playa de Bathing Beach. El recorrido termina frente a la famosa Torre Eureka de Melbourne.

Alojamiento MELBOURNE VIBE HOTEL

DÍA 16 MARZO- GREAT OCEAN ROAD

Desayuno en el hotel. Hoy saldremos a recorrer una de las rutas más míticas y conocidas de Australia: la Great Ocean Road. Tallada en los acantilados de la costa sudoeste, la Great Ocean Road es una carretera emblemática que es 'imprescindible ver'. Al doblar en cada curva de la carretera, aparecen las vistas del océano y las montañas. Durante nuestro tour veremos: Pueblos costeros. La carretera serpentea a través de varios pueblos costeros, todos ellos diferentes. Nuestro primer pueblo es Torquay, sede de los campeonatos de surf famosos en el mundo que se llevan a cabo en Bells Beach. Almorzaremos en Apollo Bay, donde podrás degustar mariscos locales. Otway Rainforest. Daremos un paseo por el bosque de la cordillera Otway, una selva tropical húmeda y densa de helechos de montañas y cascadas profundas coronadas por las plantas con flor más altas del mundo, la Mountain Ash. Nos dirigiremos a observar koalas. Son muy comunes en los Otways. Los Twelve Apostles. Una atracción importante del lado occidental del cabo son los imponentes monolitos de piedra caliza que han estado erguidos y han sido erosionados durante aproximadamente 10 a 20 millones de años. Loch Ard Gorge. Aquí aprenderás la historia del naufragio de Loch Arden 1878 y de la asombrosa supervivencia de la pasajera Eva y de un aprendiz de marinero, Tom, ambos de 18 años.

Alojamiento MELBOURNE VIBE HOTEL

DÍA 17 MARZO - MELBOURNE - AYERS ROCK

A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Melbourne para tomar nuestro vuelo con destino Ayers Rock. Por la tarde, viajaremos de nuevo a través del Outback hasta la entrada del Parque Nacional Uluru Kata Tjuta. Desde este punto, en cuestión de minutos, veremos la imponente silueta de Uluru elevarse en las dunas de arena para demostrar su enormidad y presencia. Dispondremos de una oportunidad fotográfica de este increíble icono. Con Uluru delante de nosotros, viajaremos hacia la base. Nuestro guía nos llevará a la entrada de Mutitjulu Waterhole, un curso de agua semi-permanente anidado en los contornos de Uluru. Aquí aprenderemos las historias de la Creación de Liru (serpiente venenosa) y Kuniya (pitón), así como otras historias asociadas con historias de Tjukurpa (Soñar). Veremos el arte rupestre de los antiguos aborígenes y aprenderemos cómo Uluru fue, y sigue siendo, un lugar significativo para enseñar a los jóvenes aborígenes. Luego nos dirigiremos a la zona de observación de Talinguru Nyakunytjaku donde observaremos una vista ininterrumpida de Uluru con Kata Tjuta al fondo, mientras el Sol se va poniendo y degustaremos un aperitivo. Vuelta al hotel. Noche en Ayers Rock.

*La entrada al Parque Nacional Uluru Kata Tjuta debe abonarse directamente al guía (38 dólares australianos por adulto). Es válida para 3 días consecutivos

Alojamiento VOYAGES DESERT GARDENS

DÍA 18 MARZO - AYERS ROCK- SYDNEY

Por la mañana viajaremos hasta la entrada al Parque Nacional Uluru Kata Tjuta. Desde allí hay un recorrido de 40 kilómetros a través del

paisaje desértico hasta la poderosa formación rocosa Kata Tjuta. Al llegar al área de observación, caminaremos hasta el mejor mirador para ver las 36 cúpulas que conforman este lugar espiritual mientras contemplamos cómo brilla la mañana de los soles a medida que el desierto cobra vida. Nos dirigiremos al lado occidental de Kata Tjuta, donde tendremos la oportunidad de relajarnos y disfrutar de un desayuno picnic en el outback. Al acercarnos a la entrada de Walpa Gorge, llamada así por el viento (Walpa) que silba entre las enormes cúpulas que forman Kata Tjuta, el resultado de eones de intemperismo y convulsiones continuas, nuestro guía compartirá con todos nosotros el significado del sitio ceremonial sagrado. Daremos un paseo entre estas poderosas paredes de roca conglomerada mientras recibimos la explicación de cómo el medio ambiente y la geología han evolucionado durante millones de años. Con estas visitas conoceremos las tradiciones y la cultura del pueblo Anangu, los custodios tradicionales de la zona. Como guardianes de estas tierras, los Anangu han desempeñado un papel crucial en preservar la cultura, la ecología y los significados espirituales de Uluru y sus alrededores. Desde 1985, con la devolución formal de las tierras por parte del gobierno australiano, gestionan el área en conjunto con Parks Australia. Una vez finalizado el tour regresaremos a Ayers Rock para coger nuestras maletas e ir al aeropuerto para coger nuestro vuelo con destino Sydney. Llegada a Sídney y traslado privado al hotel.

Alojamiento SYDNEY VIBE HOTEL

DÍA 19 MARZO- SYDNEY

Desayuno en el hotel. Hoy realizaremos el tour que nos llevará a conocer Sydney. Sydney, como tantas otras ciudades portuarias, tiene un

pasado salvaje y apasionante, y las áreas internas de la ciudad tienen las marcas de esa herencia. Hoy iremos desde CBD hacia barrios selectos del este del Sydney. Por el camino, disfrutaremos de las famosas vistas a nivel mundial: Sydney Harbour, el Harbour Bridge y la Sydney Opera House. Mientras vamos andando, escucharemos la rica historia del asentamiento europeo más antiguo de Australia, desde los puestos con rudos convictos hasta la bulliciosa metrópolis moderna. Nos maravillaremos con las grandes mansiones en Vaucluse, muchas de ellas con vistas, que valen millones de dólares, del puerto y del mar de Tasmania. Visitaremos la Vaucluse House, que comenzó como una pequeña casa de piedra construida en 1805, y en la actualidad, es una de las únicas propiedades del puerto de Sydney del s.XIX. Descubriremos el pueblo pesquero más antiguo de Australia, Watsons Bay. A pesar de haber sido absorbido por la expansión de la ciudad, este sitio mantiene el encanto de antaño. Continuaremos por la bahía hacia South Head, con sus espectaculares vistas del mar. Pasearemos por Macquarie Lighthouse, el primer faro de Australia construido en 1818, y luego seguiremos hasta Bondi Beach, la meca de los surfistas y de los cuerpos bronceados en la playa. Este hermoso sitio arenoso es perfecto para tomar fotografías de viajes o selfis en cualquier momento del año. Cuando esté en Bondi, tendrá la oportunidad de apreciar algunas de las importantes artes rupestres aborígenes, que describen ballenas, peces, tortugas marinas y, quizá, los primeros relatos de un jataque de tiburón! Aprenderemos sobre la importancia de Bondi para los dueños tradicionales, los clanes Bidjigal y Gadigal de la nación Eora. Antes del asentamiento europeo, este era un sitio importante de campaña, con abundante agua dulce y mucho alimento

marino que se recolectaba desde la orilla con facilidad. Por último, nos dirigiremos a Paddington, un antiguo barrio de Sydney, para pasear por sus estrechas calles arboladas. 'Pacido', como lo conocen los lugareños, es famoso por sus impresionantes casas adosadas victorianas decoradas por el elaborado trabajo de hierro fundido. Almuerzo en Sydney. A continuación, almuerzo en un restaurante local. Tras el almuerzo, tendremos una visita guiada por la Opera House.

Alojamiento SYDNEY VIBE HOTEL

DÍA 20 MARZO SYDNEY, BLUE MOUNTAINS

Desayuno en el hotel. Hoy nos dirigiremos hacia el oeste, viajando a través de las planicies Cumberland Plains. Una vez que comencemos nuestro ascenso de 1.000 metros por las Montañas Azules, nos deleitaremos con unas vistas espectaculares de los valles forestados y de las profundas gargantas rocosas. También veremos las tonalidades azules por excelencia que le dan el nombre a estas cadenas montañosas. Recorreremos impresionantes miradores rocosos y cascadas, así como sitios aborígenes y pueblos históricos. Traslado al alojamiento y noche en Sydney.

Alojamiento SYDNEY VIBE HOTEL

DÍA 21 MARZO - SYDNEY

Desayuno en el hotel. Día libre. Posibilidad de tours opcionales bajo petición como Bridge Climb, tours en helicóptero/hidroavión o un tour opcional para avistar animales (reservas bajo petición y disponibilidad. Se ruega consultar en el momento de confirmar el viaje). Noche en Sydney.

Alojamiento SYDNEY VIBE HOTEL

DÍA 22 MARZO - SYDNEY-CAIRNS

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Sydney para coger nuestro vuelo con destino a Cairns. Llegada a Cairns y traslado privado al alojamiento.

Alojamiento CRISTALBROOK RILEY

DÍA 23 MARZO - CAIRNS (GRAN BARRERA DE CORAL)

Desayuno en el hotel. Hoy exploraremos la Gran Barrera de Coral exterior a bordo de un galardonado superyate, operado por una empresa local con más de 30 años de experiencia. El superyate de 35 metros zarpará desde Cairns con destino al arrecife exterior, donde pasaremos 5 horas explorando dos ubicaciones espectaculares y exclusivas de la Gran Barrera de Coral para disfrutar de un día lleno de aventuras.

Itinerario del tour:

7h15-7h45 h: Registro en Reef Fleet Terminal

8h00: Salida desde Cairns con té, café y mini-muffins.

9h45: Llegada al primer punto de arrecife donde podrás hacer snorkel o buceo (con suplemento)

11h30: Almuerzo buffet tipo BBQ a bordo

13h00: Llegada al segundo punto de arrecife*

15h00: Regreso hacia Cairns con merienda.

16h30: Llegada a Cairns

*En lugar de hacer la segunda inmersión, podéis hacer un vuelo de 10 minutos en helicóptero para sobrevolar la Gran Barrera de Coral. Consultar suplemento (sujeto a disponibilidad en el momento de hacer la reserva) .

Alojamiento CRISTALBROOK RILEY

DÍA 24 MARZO- DAINTREE RAIN FOREST

Desayuno en el hotel. Hoy iremos hacia el norte

a conocer Daintree Rainforest. Justo al norte de Port Douglas se encuentra el Parque Nacional de Daintree, hogar de los aborígenes Kuku Yalanji, custodios tradicionales de esta zona y más allá. Es la naturaleza en estado puro, y os lo mostraremos para que lo comprobéis. Viajaremos hacia el norte de Cairns por la ruta panorámica hasta Mossman. Las exuberantes tierras de cultivo contrastan con el paisaje marino a medida que nos acercamos al majestuoso río Daintree, donde «todos a bordo» de un crucero fluvial tendremos la misión de avistar algunos de los numerosos y enormes cocodrilos de estuario que habitan este hábitat único de manglares. Aquí aprenderemos cómo las plantas y la fauna han desarrollado técnicas de supervivencia únicas para resistir en aguas dulces/saladas y por qué este ecosistema está ahora protegido y es una importante fuente de alimentos y medicamentos. A continuación, tendremos un almuerzo en un entorno de jardín tropical, justo donde van los locales. Nuestra siguiente parada será Mossman Gorge, un lugar lleno de rincones especiales y culturalmente significativos. Seremos recibidos por los propietarios tradicionales con una Ceremonia de Bienvenida, seguida de un paseo de la mano de su guía cualificado por esta antigua y única maravilla natural. Los paseos se realizan por paseos marítimos y caminos suaves a lo largo de sinuosos arroyos de la selva. Asegúrate de llevar tu equipo de natación para poder aprovechar al máximo el hermoso pozo de natación rodeado por una exuberante selva tropical. También hay tiempo para explorar la Galería de Arte, que está llena de obras de arte de destacados y emergentes artistas locales. Es hora de volver a casa, en una pintoresca puesta de sol a lo largo del Mar del Coral. Con suerte, podremos avistar algunos de los ágiles Wallabies que se relajan en la naturaleza. Con

esta excursión conoceremos las tradiciones y la cultura del pueblo Kuku Yalanji, los custodios tradicionales de la zona. Como guardianes de estas tierras, los Kuku Yalanji han desempeñado un papel crucial en preservar la cultura, la ecología y los significados espirituales de la selva tropical y sus alrededores. Trabajamos con empresas gestionadas por ellos.

Alojamiento CRISTALBROOK RILEY

DÍA 25 MARZO- KURANDA

Hoy iremos a Kuranda. Comenzaremos nuestro viaje conduciendo hasta Kuranda a lo largo de la cordillera de Kuranda, un túnel natural formado por una antigua y espesa selva tropical y hasta 330 metros sobre el nivel del mar. Disfrutaremos de un crucero fluvial por las tranquilas aguas del hermoso río Barron, con magníficas oportunidades fotográficas y una visión de la historia local y de la antigua selva tropical circundante. El río alberga una gran variedad de fauna, como cocodrilos de agua dulce (*Crocodylus Johnsoni*), tortugas, serpientes, dragones de agua y peces, además de más de 100 especies de aves tropicales. Al final de la visita guiada, se servirá té/café en un entorno privado en medio de la selva tropical. A veces tendrá la suerte de ver un casuario. Tiempo ahora para un relajante paseo donde su guía le mostrará muchos ejemplos de flora y fauna tropical y al final, le espera la mejor vista

de las espectaculares cataratas Barron. Tiempo para explorar Kuranda y almorzar. Sienta el estilo aún hippie de este alegre pueblo donde el lema es: «cultiva tu propia comida, haz lo tuyo». Para terminar el viaje, se deslizará por la cima del Parque Nacional de Barron Gorge, a bordo del Gondola Cableway Skyrail*, la forma más pintoresca y respetuosa con el medio ambiente de visitar este pedacito de la zona del Patrimonio Mundial de los Trópicos Húmedos. Hogar de los aborígenes Djabugay, las diferentes estaciones, el tiempo cambiante y la hora del día rigen el comportamiento de las plantas y la fauna del bosque tropical, haciendo que su recorrido de 7,5 km sea único. Entre campos de caña de azúcar, llega el momento de regresar a casa al atardecer, el final perfecto para un viaje memorable.

*Si no es posible realizar el trayecto en Skyrail lo realizaremos en Kuranda Scenic Railway.

Alojamiento CRISTALBROOK RILEY

DÍA 26 MARZO CAIRNS- MADRID/BARCELONA

Traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España.. Salida desde Cairns en vuelo de línea regular. Noche a bordo.

DÍA 27 MARZO MADRID / BARCELONA

Llegada a España y...Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿QUÉ INCLUYE?

- Billete de avión ida y vuelta en vuelo de línea regular en clases especiales de reserva
- Vuelos domésticos
- Todos los traslados privados aeropuerto / hotel / aeropuerto
- 12 noches alojamientos previstos, habitaciones dobles con desayuno
- 6 almuerzos (sin bebidas)
- Tours privados/compartidos con guías locales según itinerario.
- Seguro de viaje

PRECIO DETALLADO

Salida especial 13 Marzo 2026

Precio por persona en habitación doble 7.276 €

NOTAS

Tasas y carburante (500 euros) importe aproximado a reconfirmar en el momento de la emisión de los vuelos.